



Décimo Primera Generación

Treinta años educando ambientalmente a los maestros. Más que el impacto profesional, sin menoscabo de su gran importancia, el impacto que trajo a mi manera de percibir la vida el haber tenido la oportunidad de cursar los estudios de la Maestría en Educación Ambiental en la unidad 095 de la Universidad Pedagógica Nacional,

Nuestras acciones tienen que ver con el ambiente

Categoría: 139-Tema del mes

Publicado: Viernes, 01 Abril 2022 22:32

Escrito por Víctor Miguel Rodríguez Jiménez

trajo consigo grandes y encomiables cambios que de manera breve podría resumir en haber tomado conciencia de que todas y cada una de nuestras acciones tienen que ver con el ambiente, en el que estamos inmersos y, sobre todo, que formamos parte de él.

Entonces mi desempeño profesional como docente de nivel primaria tomó un nuevo cariz al ejercerlo con consciencia ambiental; posteriormente, este grado académico me permitió laborar a nivel superior en la formación de los futuros maestros de primaria, a quienes siempre motivé para reflexionar en su día a día acerca del ambiente y el papel fundamental que jugarían en sus labores docentes. Valga entonces una celebración por treinta años de educación ambiental